

Revista de Feria

Después de varios años sin una revista editada especialmente para la feria, la Comisión de Festejos del Ayuntamiento de La Solana ha editado una en la que se incluían además de los actos una serie de entrevistas con los concejales delegados de la Corporación Municipal y con el concejal portavoz de la Oposición, así como una serie de reportajes y artículos.

Por un error de imprenta la programación de festejos figuró cambiada en las páginas correspondientes a los mismos, siendo la edición de 4.500 ejemplares repartidos gratuitamente.

Nuevo Récord en unas vistosas Fiestas del "Cristo del Amor"

El IV ofrecimiento y Puja de las fiestas del "Cristo del Amor", últimas del ciclo estival para los barrios de La Solana, estuvo marcado por la participación y el buen tiempo. De nuevo, la Cofradía de la Santa Vera Cruz y Virgen de la Esperanza consiguió récord de recaudación en la puja, con un total de 585.700 ptas, lo que supone 30.700 más que el año pasado.

La orquesta "Bahía Samba" y el dúo "Uiel - Cantina" amenizaron el fin de semana festivo, que contó con la procesión del sábado, las eucaristías en honor a la imagen, y mucha concurrencia y animación en los actos lúdicos.



El Sindicato Iniciativa Rural considera vital la Declaración de Zona Catastrófica

El Centro Local de Jóvenes Agricultores (Iniciativa Rural) informó a los agricultores de la localidad sobre la importancia de que las plantaciones de leñosos sea declarada zona catastrófica por el Ayuntamiento de La Solana. Tal información se ofreció en una reunión celebrada el

viernes día 26 de agosto en la Casa de Cultura, con la asistencia del Presidente Regional del citado sindicato, Pedro Molinero, y el técnico Manuel Sánchez.

Según indicó a esta revista el presidente local, Alfonso Marín Salcedo, "es vital que se declare zona catas-

trófica, porque nos jugamos el 50 % del futuro agrícola de nuestra zona, siendo la única forma de que el consorcio se haga cargo de las pérdidas por sequía y helada, que se acercan a los 3.500 millones de pesetas". La Casa de Cultura registró lleno en las butacas.

La Cofradía de Jesús aprobó las cuentas

La Asamblea Extraordinaria de la Cofradía de Ntro. Padre Jesús Rescatado, celebrado el domingo día 28, aprobó el estado de cuentas del ejercicio 93 - 94, con un saldo favorable superior al millón de pesetas.

Igualmente, la asamblea ratificó las obras que se están llevando a cabo y se van a realizar en el templo de San Juan Bautista y su patio exterior, con-

sistentes en la berja y la cancela (ya en marcha), además de las cuatro bolas que adornan el altar, que pasarán a los machones de la berja.

Por otra parte, el presidente Manuel Delgado Flores adelantaba la posibilidad de iluminar la fachada de la iglesia, y más a largo plazo sacar a Jesús a hombros en Semana Santa. La asamblea contó con unos 40 cofrades.

N. de R.

Recordamos a los comunicantes de Cartas al Director que para poder participar en esa sección es necesario aportar todos los datos personales, así como la fotocopia, por ambas caras, del DNI, sin los que nos será imposible publicarlas.

Por otro lado recordamos que una polémica o réplicas se considerarán concluidas cuando la redacción considere que los argumentos que se emplean en las mismas carecen de interés o son de nula importancia para los lectores.